



## AquaVac 300

Connus depuis des années pour leur robustesse et leur efficacité, les robots AquaVac 300 nettoient le fond, les parois et la ligne d'eau. Dotés d'un microprocesseur à logique de contrôle ASCL®, ils calculent la forme et la taille de votre bassin pour un nettoyage efficace dans les moindres recoins.

### Les PLUS

- + Disponible en version brosse-mousse ou brosse-picot.
- + Existe en version Quick Clean pour un nettoyage en moins de 2 heures
- + Cartouches filtrantes renforcées

Caddy ergonomique en option RC99385 | Panneaux filtrants faciles à enlever, à nettoyer et à remettre



NETTOYEURS ELECTRIQUES

**2 ANS GARANTIE** + 1 AN + 1 AN <sup>(1)</sup>

### EFFICACITE

- ▶ Intelligent : en calculant la forme et la taille de votre bassin, (doté d'un microprocesseur à logique de contrôle ASCL.) le robot AquaVac 300 vous garantit un nettoyage efficace de votre piscine.
- ▶ Plus d'efficacité et gain de temps: pendant que les rouleaux décollent la saleté du fond, des parois et des escaliers, sa turbine puissante aspire les débris.
- ▶ Entièrement automatique, ils ne demandent aucun sac ou tuyau extérieur. Dès que son programme est terminé, ils s'arrêtent automatiquement.

### RÉSISTANCE

- ▶ Système électronique de protection contre les surcharges.
- ▶ Système d'entraînement simplifié muni de paliers anticorrosion pour une plus grande fiabilité.

### POLYVALENCE

- ▶ Mousse ou picot suivant votre type de bassin: la mousse assurant un bon nettoyage dans des conditions difficiles: meilleure adhérence pour piscines coques polyester et efficacité accrue dans les bassins équipés de rebord de sécurité.

### ENTRETIEN

- ▶ Equipé de 2 panneaux filtrants : ces panneaux sont faciles à enlever, faciles à nettoyer et faciles à remettre.



Informations techniques	AquaVac 300	AquaVac 300	AquaVac 300 QC
	Mousse RC9950GRES	Picot RC9950GRE	Mousse RC9990GRES
Longueur du cordon	16,76 m	16,76 m	16,76 m
Puissance d'aspiration	17 m³/h	17 m³/h	17 m³/h
Vitesse du nettoyage	18m/min	18m/min	18m/min
Surface nettoyée	5m²/min	5m²/min	5m²/min
Voltage	220V	220V	220V
Dimension en cm (H*L*I)	28*41*41	28*41*41	28*41*41
Cycle de fonctionnement	4h	4h	90 min /4h
Télécommande	Non	Non	Non
Chariot de transport	en option	en option	en option

<sup>(1)</sup> 2 ans de garantie + 1 an de garantie offert si le produit est acheté chez un partenaire Totally Hayward® + 1 an de garantie offert si le produit est enregistré sur [www.hayward.fr](http://www.hayward.fr) « espace SERVICES ».



POMPES



FILTRES



PROJECTEURS



TRAITEMENT EAU



NETTOYEURS



POMPES À CHALEUR





## AquaVac 300

Known for years for their sturdiness and effectiveness, both the cleaner ranges have identical performances and clean the bottom of the pool, the walls and the water line. Fitted with an ASCL® control logic microprocessor, they calculate the size and shape of your pool so that the remotest corners can be thoroughly cleaned.

### The ADVANTAGES

- + Available in foam brush version or picot brush for greater flexibility
- + Available as the Quick Clean version for a clean that takes under 2 hours
- + Strengthened filter cartridges

Ergonomical trolley in option RC99385

An easy clean reinforced cartridge filter. Simply rinse and clean with a garden hose



**2 YEARS WARRANTY** + 1 YEAR + 1 YEAR <sup>(1)</sup>

### EFFICIENCY

- ▶ Smarter: adaptative seek control logic (ASCL®) microprocessor control optimizes cleaning routine for each individual pool size and shape.
- ▶ Hardworking: it's powerful on board pump sucks up dirt and debris while raving the bottom of the pool, the walls, inclines and steps for a pool that sparkles from rim to rim.
- ▶ Easier to use : no installation, no attachments. just drop it in and turn it on. It's completely automatic.

### EXTRA DURABILITY

- ▶ Electronic Self-Diagnostics and Overload protection.
- ▶ Simply Direct Drive Design with non-corrosive bearings for high reliability.

### POLYVALENCE

- ▶ Short cycle (only for AquaVac 300 QC) designed with a more efficient cleaning pattern allowing for quick cleanups between standard cycles while still reaching all areas of your pool.
- ▶ Brush or foam, depend on your pool: foam ensuring a good cleaning in difficult conditions: better adhesion to polyester pools, increased efficiency in pools equipped with security edges.

### EASE OF USE

- ▶ An easy clean reinforced cartridge filter. Simply rinse and clean with a garden hose.



Technical specifications	AquaVac 300	AquaVac 300	AquaVac 300 QC
	Foam RC9950GRES	Picot RC9950GRE	Foam RC9990GRES
Cord	16,76 m	16,76 m	16,76 m
Flow circulated	17 m³/h	17 m³/h	17 m³/h
Cleaning speed	18m/min	18m/min	18m/min
Cleaned area	5m²/min	5m²/min	5m²/min
Voltage	220V	220V	220V
Height/Width/Length in cm	28*41*41	28*41*41	28*41*41
Work cycles	4h	4h	90 min / 4h
Remote control	No	No	No
Caddy	In option	In option	In option

<sup>(1)</sup> 2 years warranty + 1 year extra when the product is purchased from a Totally Hayward dealer + 1 year extra when it is registered on [www.hayward-pool.co.uk](http://www.hayward-pool.co.uk), « space SERVICES ».



PUMPS



FILTERS



LIGHTING



WATER TREATMENT



CLEANERS



HEAT PUMPS

